

Équateur : La pauvreté continue d'augmenter en 2023

Image not found or type unknown

La Havane, 15 novembre, (RHC)- L'Institut équatorien des statistiques et du recensement (INEC), que le taux de pauvreté a augmenté de deux points cette année. L'extrême pauvreté a également augmenté mais légèrement, selon cette institution équatorienne.

Les chiffres de l'INEC montrent qu'à la mi-2023, la pauvreté s'élevait à 27 % et l'extrême pauvreté à 10,8 % au niveau national, dépassant les chiffres de 2022, qui s'élevaient respectivement à 25% et 10,7%.

Les analystes estiment que la violence et l'insécurité trouvent leurs racines les plus profondes dans la pauvreté due au manque d'opportunités d'emploi, ce qui a conduit les jeunes à être recrutés par les gangs criminels qui opèrent dans ce pays d'Amérique du Sud.

Les Équatoriens accusent le président Guillermo Lasso, dont l'administration, à quelques jours de la fin de son mandat, a manqué de politiques publiques pour résoudre ces problèmes.

Le banquier quittera un Équateur plongé dans la pire vague d'insécurité de son histoire, une crise énergétique, des problèmes économiques et une crise fiscale qui, selon les analystes, sera difficile à résoudre pour le nouveau président élu, Daniel Noboa.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/339392-equateur-la-pauvrete-continue-daugmenter-en-2023>



Radio Habana Cuba